

**Französischer Generalkonsul Cohet
zu Gast in Illertissen**

Großes Interesse zeigte der französische Generalkonsul Emmanuel Cohet an der erfolgreichen Entwicklung des Mittelzentrums Illertissen, an den günstigen Wirtschaftsstrukturen und der Lebensqualität. Daher ließ es sich der Diplomat nicht nehmen neben einem Treffen mit den Aussenhandelsräten Frankreichs und dem Club der Industrie bei der Firma Butzbach eine Stippvisite ins Rathaus zu unternehmen. Der Generalkonsul des französischen Konsulats München war zum ersten Mal in Illertissen und zeigte sich ehrlich begeistert von der freundlichen und lebendigen Kleinstadt. Er nahm sich entsprechend lange Zeit von Bürgermeisterin Kaiser mehr über Illertissens Entwicklung zu erfahren. Natürlich freute er sich besonders über den aktiven Austausch mit der französischen Partnerstadt Carnac.



Deutsch-französische Begegnung im Rathaus – der Generalkonsul Emmanuel Cohet wird von Bürgermeisterin Marita Kaiser empfangen.
